

# El Municipio de Mérida, entre los mejor calificados por su eficiencia y rendición de cuentas

21/Jun/2021 Yucatán

El Municipio de Mérida es reconocido nuevamente por las buenas prácticas en eficiencia y rendición de cuentas llevadas a cabo a través de su gobierno eficiente y transparente, según las opiniones crediticias emitidas recientemente por las calificadoras de valores Moody's de México, S&P Global Ratings y HR Ratings de México.

El pasado 5 de abril, la calificadora Moody's de México, reiteró la calificación de A1 con perspectiva estable al municipio de Mérida, bajo el argumento de que a pesar que, en 2020 la recaudación local se vio afectada por la pandemia de coronavirus, y se esperaban menores transferencias federales para este año, el Ayuntamiento implementó fuertes medidas de control en el gasto operativo en 2020, reflejando un nulo historial de endeudamiento tanto de largo como de corto plazo.

Asimismo, el pasado 7 de junio, la Calificadora S & P Global Ratings, confirmó la calificación de mxAA con perspectiva estable; entre los factores para confirmar esta calificación destacan el buen desempeño presupuestario de Mérida, el cual seguirá siendo sólido junto con una liquidez fuerte y sin carga de deuda.

Además, considera que el municipio tiene una gestión financiera prudente, lo cual, también contribuirá a preservar sus fundamentos crediticios, que se espera continúe después del cambio de administración en septiembre próximo.

Aunado a lo anterior, el pasado 11 de junio, HR Ratings revisó al alza la calificación de HR AA a HR AA+ al municipio de Mérida, con perspectiva estable. Dicha calificación se debe a que el municipio continúa sin endeudamiento, situación que se espera permanezca igual para los próximos años.

Adicionalmente, es preciso señalar que para el resto del 2021 se estima que se mantendrá un elevado nivel de gasto de inversión en línea con el ejercicio de una parte de la liquidez observada al cierre de 2020; sin embargo también se espera una recuperación en los Ingresos Propios.

Cabe señalar, que las 3 calificadoras coinciden en sus opiniones al destacar que las fortalezas del municipio de Mérida son: bajo nivel de endeudamiento, adecuada posición de liquidez y alta recaudación local.

Con estos reportes, Mérida se mantiene dentro de los municipios mejor calificados del país.